



7 Pièces

270 m<sup>2</sup>

Réf. 04044

2 250 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

co-EXCLUSIVITEVILLA Mougins époustouflante vue mer panoramique des îles de Lérins à la baie de Théoule, pour cette belle bastide en pierre avec sa maison d'amis située dans un secteur très résidentiel de Mougins en position dominante, exposition sud, au calme, , et proche de tous les commerces : situation et adresse privilégiées.Cette vaste maison au charme authentique est une construction de qualité, entrée, 2 séjours, bureau, cuisine, 5 grandes chambres dont une master avec salle de bain complète/wc en-suite, une salle de douche/wc.une salle de bain complète/wc, une salle de douche/wc, une ...

co-EXCLUSIVITYVILLA Mougins breathtaking panoramic sea view from the Lérins islands to the bay of Théoule, for this beautiful stone bastide with its guest house located in a very residential area of ??Mougins in a dominant position, south facing, quiet, and close to all shops: privileged location and address.This vast house with authentic charm is a quality construction, entrance, 2 living rooms, office, kitchen, 5 large bedrooms including a master bedroom with complete bathroom/wc en suite, a shower room/wc.a full bathroom/wc, a shower room/wc, a laundry room, a large storage room or ...

## EASY HOME RIVIERA

118 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





EASY HOME

*Riviera*

LUXURY REAL ESTATE

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

